

~~74~~ 103783

SANS DATE : 1962 ou 1963.-

Sans date

EX. N. 140 de la sortie

de THEVET St Julien à LIGNIERES.--(36-I8)

oo

Heure : env. 23H30

TEMOINS : M. Marcel JOUHANNEAU (témoin principal), sa femme et ses 3 enfants. A l'époque il était gendarme à la Brigade de LIGNIERES et alors âgé de 38 ou 39 ans; l'aîné de ses enfants avait 13 ou 14 ans.

CIRCONSTANCES : Les conditions atmosphériques étaient excellentes, le temps clair, ciel étoilé. Il faisait doux, sans vent. De plus, aucune autre voiture n'a circulé sur la route durant l'observation (croisant, doublant ou suivant M. Jouhanneau).

LES FAITS : Le témoin revenait en DS de chez sa mère qui habite LA MOTTE BEUILLY. A la sortie de THEVET ST JULIEN, il eut tout à coup son attention attirée par une boule rouge sombre, aux contours ni nets, ni flous, avec un hublot au milieu et aplatie en dessous.

L'objet se déplaçait en permanence, à une hauteur de 20 à 30 m au-dessus de la route et à environ 60 à 70 m devant la voiture, sans jamais la précéder de plus d'une centaine de mètres. A cette distance, vue à travers le pare-brise sous un angle d'un peu plus de 30°, la boule avait une grosseur apparente de 3 à 4 mètres.

D'abord surpris, le témoin a ensuite, par curiosité, essayé de " s'en débarrasser " en accélérant pour la dépasser, et ensuite " la semer ". Hélas, comme si " ELLE DEVINAIT " par avance les intentions du conducteur la boule avançait

par avance les intentions du conducteur

toujours aussi régulièrement le véhicule, quelle que fût son allure. Dans la traversée de St Christophe en Boucherie, l'objet disparut, pour réapparaître 2 ou 3 kms après, et recommencer son petit manège qui durera jusqu'à l'entrée de LIGNIERES.

Après s'être concertés, tous les occupants sortirent en même temps, et, brusquement, de la voiture qui avait été stoppée au premier carrefour, à l'entrée de la ville, phares éteints et moteur arrêté.

A cet instant précis, la boule obliqua subitement sur la droite, dans un virage très prononcé, TOUT EN SE TRANSFORMANT EN ETOILE JAUNE ORANGE AVEC DES ETINCELLES, celles-ci cessant ensuite. L'objet métamorphosé en étoile pareille à un météore, fut suivi durant 20 à 30 secondes (impression subjective), parcourant une trajectoire légèrement courbe de plus de 5 kms survolant FOUCHAY (ici, le témoin principal est affirmatif : il connaît bien les lieux ses fonctions aidant). Alors il consulta sa montre qui indiquait 23 H 40. Compte tenu du chemin parcouru depuis la sortie de THEVET ST JULIEN (14 kms environ) on peut estimer le début de l'observation à 23 H 30 env. Durant la dizaine de minutes où il a été visible, l'objet n'a eu aucun mouvement apparent sur sa trajectoire.

Néanmoins, un silence complet régnait, un drôle de silence, renforcé par " l'impression que l'air était en mouvement comme par un poisson dans l'eau ".

EFFETS : Chez le témoin principal (sa femme et ses enfants tout du moins, l'aîné, n'ayant plus que de très vagues souvenirs) la surprise du début de l'apparition

500  
10070

a d'abord fait place à la curiosité. Sur le coup, le témoin a néanmoins été effrayé, tout en restant parfaitement calme : " c'était impressionnant ".

Aucun autre effet ne s'est manifesté.

Encore tout retourné par ce qu'il vient de vivre le témoin n'est pas rentré directement chez lui : auparavant il s'est arrêté à l'hôtel café DUGOUSSER, où il est resté environ 1/2 heure, histoire de se remettre et de retrouver ses esprits. D'habitude il rentrait chez lui sans s'arrêter en route.

A part sa propre famille, M. Jouhanneau (ou sa femme) n'avait fait part à personne de cette observation, même à ses supérieurs.

Le seul cas connu à ce jour, et le plus proche, se trouve avoir eu lieu à ORSENNES (25 kms environ au SUD.OUEST de LA CHATRE) le 5 Octobre 1954 par le secrétaire de Mairie de Pommier (à l'époque). Enfin la faille géologique la plus proche suit le Cher (à environ 15 kms NE de Lignièrès sur sa rive droite.)

ENQUETE DE C. LENOIR (Groupement LDLN Bourges)

L.D.L.N. N° 164 (Avril 77) p. 12-13